



## Unser Engagement muss weitergehen.

Liebe Mitglieder,

unser Freundeskreis zeichnet sich seit über 11 Jahren durch gemeinsame Interessen und gegenseitiges Vertrauen aus. Dies ist auch die Basis der Arbeit des Vorstandsteams.

Der Wandel vom Kampagnen- zum Förderverein mit den Tätigkeitsfeldern Engagieren, Informieren, Kooperieren und Fördern ist vollzogen, die Partnerschaft mit dem Nationalpark ist gewachsen. Diese Entwicklung ist mit einem großen ehrenamtlichen Engagement unserer Mitglieder und des Vorstands verbunden.

Motivation für ehrenamtliches Engagement gründet auf Wertschätzung und das Erreichen von gemeinsamen Zielen. Beides erfahren wir in der engen und vertrauensvollen Kooperation mit der Nationalparkleitung und den Mitarbeitenden. Durch die Förderung von Projekten wie dem Junior-Ranger-Programm oder der Unterstützung der freiwilligen Ranger tragen wir zur Entwicklung des Nationalparks bei.

Wir können die Akzeptanz für den Nationalpark und den Naturschutz vor Ort mit der Herausgabe des Nationalpark Schwarzwald Magazins und unsere digitale Medienarbeit positiv beeinflussen. Nicht zuletzt leisten wir ganz praktischen Naturschutz mit unserem Einsatz bei Habitatpflegeaktionen im Nationalpark.

Um diese erfolgreiche Geschichte weiterführen zu können, bauen wir auf die Mitwirkung unserer über 900 Mitglieder.

Zur nächsten Mitgliederversammlung im Sommer stehen Neuwahlen des gesamten Vorstands an. Aus verständlichen privaten Gründen können mehrere Mitglieder des Vorstands und der Kassierer nicht mehr kandidieren.

Wir brauchen daher Unterstützung im Vorstand und darüber hinaus. Die Aufgaben sind vielfältig und bieten viele Möglichkeiten für Ideen und Gestaltung. Jedes Engagement und jedes Talent sind willkommen, um das Vorstandsteam zu ergänzen und sich im Freundeskreis einzubringen:

- Mitarbeit im Vorstand
- Tätigkeit des Kassierers
- Mitgliederverwaltung
- Öffentlichkeitsarbeit der Mediengruppe
- Gestaltung und Pflege der Homepage
- Social Media
- Bildbearbeitung und grafische Gestaltung

Gemeinsames Engagement hat Wirkung, ist sinnvoll und macht Spaß! Für die Weiterentwicklung des Nationalparks, den Erhalt unserer Natur und damit unserer Lebensgrundlage.

Wir freuen uns auf viele Rückmeldungen aus unserem Kreis. Sprechen Sie gerne auch Freunde und Familie an, die Interesse an der Mitarbeit im Freundeskreis haben.

Eine kurze Kontaktaufnahme unter [info@freundeskreis-nationalpark-schwarzwald.de](mailto:info@freundeskreis-nationalpark-schwarzwald.de) genügt. Wir freuen uns auf ein persönliches Kennenlernen!

Herzlichen Dank!

Wir wünschen Ihnen und Euch allen sonnige Frühlingstage und schöne Ostern!

Mit den besten Grüßen

Das Vorstandsteam des Freundeskreises Nationalpark Schwarzwald e.V.

Prof. Volker C. Ihle, Hubert Reif, Martin Rimmler, Susanne Schönberger

